



はごろもだより

令和7年11月14日
宜野湾市立はごろも幼稚園
電話 942-2050
仲松 喜子



ひとりひとりの活躍が光りました。
応援ありがとうございました。

今年は、秋晴れの空の下での運動会となりました。連日、運動会への取り組みが続いていましたが、子ども達は毎日とても元気で、運動会までの数日間は、なんと欠席者も〇でした。ご家庭での体調管理があつてのことだろうと感謝します。ありがとうございました。

運動会に向けて「何を披露しようか?」の問い合わせに対し、子ども達から「バルーン」「道ジュネー」があがりました。この2つをどう組み合わせていくか試行錯誤いっぱいの毎日でしたが、最終週にはある程度、形になり、さらには憧れの6年生の応援もある中で、本番を迎えることができました。取組み始めはバラバラだったのが、徐々に気持ちを合わせたものになってきたように思います。

運動会という大きな行事を通して得た満足感や自信が、次への育ちにつながるよう園の教育活動を進めていきたいと思います。引き続き、園の教育活動へのご理解ご協力をねがいします。

6年生に見守られながら、自信をもって自分たちの種目に向かう幼稚園児



運動会練習の中で見られた姿



年長児で決まったことを年中児へ伝える年長3名

使った道具も自分たちで!



2人で運ぶから手伝わなくていいよ



練習後、動画で振り返り



旗頭「こんなしたらかっこいいでしょ」



パークランナー
こんなしてたたくよ

教育課程（発達の道すじ）では、第4期に差しかかります。年長児は「共通の目的に向かって～充実した生活・友達関係の深まり～」年中児は「“こうしてみよう 楽しいね”～友達との触れ合い・それぞれの思いを出し合って～」と示しています。日々の生活や遊びが、このねらいに沿った活動の展開を目指します。

5年生との交流の様子

10月末より、はごろも小5年生との交流が始まっています。朝8時～8時10分程度の短い時間ですが、5年生が幼稚園に来て朝の活動を幼稚園児と一緒に行います。年長児にとっては、次年度を見据えた取り組みの一つです。

交流が始まり3週目に入り、互いに徐々に打ち解けつつ姿が見られてきました。

小学校の週時程上、今年度は朝の交流となりました。登園時間を早めると、新たな出会いや世界が広がること思います

